

	<p><u>いきいき久間っ子の育成</u> くま：工夫して学ぶ子 つ：強くてたくましい子 こ：心やさしい子</p>	<p>学校だより </p>	<p>NO.20 令和7年12月16日 嬉野市立久間小学校 文責 校長 坂井まゆみ</p>
---	--	--	--

☆今年、2回目の人権集会をしました(12月12日)☆

今年もボランティア委員会の進行で人権集会を行いました。インフルエンザの罹患者が多く、体育館に集まつての集会から、教室で視聴するリモートでの集会になりました。急な変更でしたが、ボランティア委員さんは、自分の台詞をしっかり言って集会を進めてくれました。

まず、各学級からのめあての発表がありました。

【1年1組】見つけよう わるいとこより いいところ

【2年1組】一人ひとりがたからもの 友だちとのちがいを楽しみ やさしいことばをとどけよう

【2年2組】友だちと なかよくし たすけあう

【3年1組】ぽかぽか言葉をたくさん使い え顔いっぱいスマイル3の1にしよう

【4年1組】みんなを ふわふわ言葉で 大切に

【5年1組】友達は 世界に一人の たからもの みんなでつくろう 笑顔の輪

【6年1組】友達の きずなど関係 大切に



みんなが願う理想の学級の姿、友達との関わり、言葉の大切さについて考えていることが伝わってきます。みんなで取り組んでいってほしいです。次に、歌「ともだちになるために」を歌いました。4年生が手話で歌を歌ってくれました。短い期間に練習をして、本番でもばっちりの歌声を聴かせてくれました。

最後に、県立盲学校で事務職員としてお勤めの城島先生から「誰もが暮らしやすい街」についての話を聞きました。城島先生は、病気で車いすの生活をされています。街の中にあるユニバーサルを勉強しました。点字ブロ

ックやスロープ、ノンステップバスなど普段目にするユニバーサルデザインを紹介してもらいました。実際に、車いすで旅をするDVDを視聴しましたが、駅での階段移動、電車内での座席移動などまだ不便なところがありました。これからもっとみんなが安心して暮らせる街になるといいなと思いました。みんなには、困っている人へ「大丈夫ですか」「手伝うことはないですか」の声をかけてほしいと話されました。

リモートでの集会でしたが、みんなのやさしい心と言葉の力で久間小をもっとよい学校にしていきましょう。

☆「人権の花」の活動終わりの式がありました☆



人権集会の始めに、今年度、6月から取り組んできた「人権の花運動」の終わりの式がありました。塩田町の人権擁護委員の皆様や法務局の方がお見えになり、これまでの活動のお礼を言われました。

今度、春用にビオラをプランターに植える予定です。

☆コミュニティ菜園で、5年生がビオラの定植をしました☆

今年で7回目となる「コミュニティ菜園ビオラ コラボ定植」が、秋晴れの下、11月11日（火）に行われました。コミュニティ環境整備部の皆様と5年生が一緒に作業をしました。学校への登り口にある畑の美しい花を見て、学校へと向かいます。作業前に整地やマルチ張りが終わっていました。準備ありがとうございます。マルチに穴を開けたり、苗を植えたりと子供たちは頑張って作業をしていました。「地域の方と一緒に、苗植えができるよかったです」「地域のみなさんに教えてもらいましたが頑張って植えました」など、感想を述べてくれました。これから少しづつ大きくなって、5年生が6年生へと進級する春には、もっときれいに咲いていると思います。ビオラの成長に負けないように5年生も頑張っていきます。（紹介するのが遅くなってしまい、すみませんでした。）



☆5年生「美笑庵訪問」☆



12月3日（水）、5年生が総合的な学習の時間に冬野にある「美笑庵」施設訪問をしました。施設の方からは、利用者の方の部屋や風呂場、トイレや共有スペースなど詳しく説明してもらいました。見学している間、施設利用の方たちは、ホールに集まって、運動をしたり、歌を歌ったりされていました。子供たちの顔を見て手を振ってくださる方やにっこり微笑んでくださる方もいました。施設内は、高齢者の方が使いやすいような工夫がたくさんありました。外では、ディサービス利用者の方の車も見学させてもらいました。実際に車いす体験もできました。

次回の訪問は、利用者の方との交流会です。どんな交流会になるか、楽しみです。

☆6年生「薬物乱用防止教室」☆



12月3日（水）、学校薬剤師の北先生に来校いただき、6年生が「薬物乱用防止教室」で、薬物についての学習をしました。まず、DVDを視聴して薬物について学習しました。

北先生からは、薬物が体に及ぼす害、いろいろな薬物の種類、薬物をすすめられた時の断り方などについて詳しく話していただきました。北先生には、校内の空気や照度の測定、定期的な水質検査等、学校環境についてお世話になっています。また、6年生を対象に「防煙教室」「薬物乱用防止教室」の講師としても、話を聞いていただいている。

☆『ヤング川柳』(西日本新聞) 入賞おめでとう！☆

12月7日（日）のお題は「焼く」

【佳作】 やきにくだ やさいはパパで にくがぼく (1年) さん

【次点】 はんじゅくが ぼくのこのみの やきかげん (2年) さん